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副校長   柳田 康彦 

 

１０月２１日に実施された「かわいっ子音楽会」には、雨の中多くの保護者・来賓のみなさまにご参観いただき、誠にありが

とうございました。今回はその「かわいっ子音楽会」についての感想を書かせていただきます。 

プログラム１番、１年生。かわいい振り付きの「大工のきつつきさん」に始まり、「９番目の大工」ってどんな曲かなと思っ

ていると、なんと私の尊敬するベートーベンの「第九交響曲」の替え歌ではありませんか。１年生は、まだなかなか音程をとり

きれない子が多い年頃のはずなのですが、先生の示す拍子に合わせて、かわいっ子の１年生はしっかりとした音程で、力強い「喜

びの歌」を響かせてくれたのでした。 

プログラム２番、２年生。明るく元気な歌声と身振りで「あしたは はれる」を聴かせてくれ、こちらまで晴れやかな気持ち

にさせてもらいました。つぎは映画「サウンド オブ ミュージック」の挿入歌で世界中に愛されている「ドレミの歌」でした。

２年生はそれを鍵盤ハーモニカを中心とした合奏で表現してくれました。音がしっかりそろっていて、みんなの気持ちが一つに

なっていることがよくわかる演奏でした。 

プログラム３番は３年生です。先生の指揮に合わせて名曲「Sｍile  Again」を聴かせてくれました。指揮者と子どもたちの

呼吸が合って、一体感を感じさせてくれる見事な合唱でした。合奏の曲はジブリアニメ「耳をすませば」でも使われた大人にも

なじみ深い「カントリーロード」でした。リコーダーの穴に指がやっと届くという子もかなりいるはずですが、リズム感とスピ

ード感がいきいきと感じられるすばらしいリコーダー演奏だったと思います。 

休憩が入って、プログラム４番、４年生。「私の夢は・・・」の張りのある声の呼び掛けで始まった４年生の演目「うみへ～

にじのかなたに～」は、なんとミュージカル仕立てでした。合唱曲「カリブ夢の旅」は急激なテンポの変化にもみんなの息と声

がぴったりそろっていました。合奏曲「Over the Rainbow」は様々な楽器にベースの音も加わり、迫力たっぷりでした。

みんなの身振りも加わり、ドラマチックなミュージカルを見せてもらった気分になりました。 

プログラム５番、５年生。合唱曲は槙原敬之の「僕が一番欲しかったもの」。児童代表の指揮者とみんなの一体感が感じられ

る本格的な合唱でした。すっかり感心していると、続く合奏曲「情熱大陸」は指揮者なしの歯切れの良いドラム演奏で始まり、

鍵盤ハーモニカをトランペットに見立てる演出やすばらしい迫力とリズムの音楽で私の心を圧倒していました。 

プログラム６番、６年生。合唱曲はコブクロの「今、咲き誇る花たちよ」でした。さすが６年生は、歌声に厚みと力強さを感

じさせてくれるすばらしい合唱を聴かせてくれました。今から卒業式の合唱が楽しみになりました。合奏曲はOasisの「Don’t  

Look  Back  in  Anger」。それぞれの個性や楽器の良さを生かしたバランスの良い見事な演奏を聴かせてくれたのでした。 

幾重にも重なった感動をおぼえつつ、私は思わずその場で「ウーム」とうなっていました。「小学校の、しかも全員参加の音

楽会でのこのレベルの高さ、この感動はどうだろう。・・・これはもはやミラクル！？」そして、私は心の底から叫んでいました。

「川井小の子どもたち、この感動をありがとう！」と。 

かわい 
平成２９年１０月３１日 

 

横浜市立川井小学校 

校長   藤田 優 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３年 七輪・かまど体験 
 

 

6年 横浜市小学校体育大会 

 

 

代表選手が頑張っているから少しでも力になれるように、一生

懸命応援しました。日産スタジアムは広くて感動しました。こん

なにすてきなところでダンスができるなんて一生に一度しかな

いことなので、笑顔でダンスをしました。     

 

 

体育大会で一番心に残ったことは、クラスみんなで参加した長縄でした。理由は、

今まで練習してきて一番大変だったのがこの長縄だったし、最高記録は出せなかっ

たけれど、達成感があったのも長縄だったからです。終わるときには、みんなが笑

っていたので良かったと思いました。            

 かまどで炊いたご飯は、こげのところが固く、ふつう

のところはモチモチしておいしかったです。すい飯器と

比べて、かまどの方がすきです。炭に火をつけるのは大

変でつかれたけれど、楽しかったです。 

 

 今は昔と違い、ボタンを押すだけだけど、昔の人はこんなに時

間をかけてやっていたんだなと思いました。 

火おこしをはじめてやって、楽しかったです。 

 

社会科「昔のくらし」では、昔のくらしの様子を実感

したり、人々の生活の移り変わりについて考えたりする

ために、七輪・かまど体験をしました。七輪でおもちを

焼きながら、昔の人の生活の大変さを感じていました。 

10月18日（水）、横浜市小学校体育大会が開催

されました。 

横浜市の６年生が一堂に集まり、ダンスや長縄、

陸上競技などに取り組みました。自分の参加種目に

対して、練習の成果を発揮しようと努力している姿

に、多くの歓声があがっていました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

                                   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

合唱では、きれいな声が出せま

した。みんなと歌った時に、音が

合わせられて楽しくなりました。 

 

ステージにのぼって、みんなで９番目の大

工を歌えて嬉しかったです。 

 ４年生の歌と演奏がリアルでした。 

 

10 月 2１日（土）に行われたかわいっこ音楽会では、多くの保

護者・地域の方に見守られながら、子どもたちが練習の成果を精一

杯発揮しました。ここでは、１年生、４・５組の感想を紹介します。 

 ドキドキしたけど、楽しかった

です。６年生がもっともすごかっ

たです。 

 

かわいっ子音楽会 
 

９番目の大工を、

きれいに歌うこと

ができてよかった

です。 

４年生の歌がよ

かったです。 

 

 みんなが拍手をしてくれて嬉し

かったです。 

 ５年生がかっこよかったです。 

 

 私は、歌をがんばりました。拍手をし

てくれて嬉しかったです。 

 先生たちが踊っていたところが面白

かったです。  

私は、発表ができて嬉しかっ

たです。いっぱい練習してでき

るようになったので、嬉しかっ

たです。 

 

カントリーロードを演奏しました。楽

しくできました。5，6年生の音楽がか

っこよかったです。 

 

はじめてのおん

がくかいは、たのし

かったです。ぼく

は、９ばんめのだい

くで、てびょうしを

がんばりました。 

 


